
 

 

 

COMUNUCATO STAMPA 

 

del portavoce del Comitato Totalizzazione Walter  

 

Ho letto la notizia di elevare l’età pensionabile a 67 anni. 

Voglio porre una serie di domande e puntualizzazioni che meriterebbero una risposta. 

Prima puntualizzazione con il DL 31 maggio 2010, n°78, sono state aperte delle finestre che dalla domanda 

di pensionamento al recepimento dell’assegno pensionistico passano 13 mesi per i dipendenti e 1 anno e 7 

mesi per i lavoratori autonomi e per tanto l’età effettiva al recepimento dell’assegno che ti consente di 

vivere sale a 68 anni e 1 mese per i dipendenti e 68 anni e 7 mesi. 

Ora mi chiedo perché vi è una differenza di 6 mesi tra lavoratori dipendenti ed autonomi, ma la Costituzione 

Italiana art.3 dice  che “ Tutti i cittadini hanno pari dignità e sono uguali davanti alla legge “. 

Ora mi chiedo, una parte di  lavoratori dipendenti hanno bene o male delle garanzie di protezione, ma tutti i 

lavoratori autonomi che non hanno nessuna garanzia di protezione ( toccato con mano ciò che dico ) e 

mediamente  ai 55 anni il lavoro cala progressivamente e verso i 60 anni  non trovano più da lavorare, 

come faranno, qualcuno pensa a queste conseguenze reali oppure si fanno le leggi e poi i cittadini si devono 

arrangiare. 

                                             Voglio portare il mio caso All’inizio del 2009 il lavoro della mia piccola attività è 

crollato verticalmente, ho dovuto chiudere la mia partita iva , ho inviato e continuo ad inviare Curriculum Vitae ma 

nessuno mi contatta, mi è stato detto in modo molto educato che io sono fuori dal mondo del lavoro, inoltre per 

raggiungere i 40 anni di contribuzione sto pagando i contributi volontari. 

                                             Nel 2012  potrò presentare la domanda per il trattamento pensionistico tramite 

la facoltà prevista in totalizzazione, con il DL sopra citato dalla sera alla mattina mi è stata calata una 

mannaia che mi affama ulteriormente in quanto l’assegno pensionistico arriverà dopo un anno e sette mesi, 

gia mi trovo in difficoltà se tutto va bene il primo l’assegno pensionistico lo riceverò alla fine del 2014, ma 

come faro a vivere. 

Ora i nostri amministratori ci vogliono dare una risposta alle esigenze di vita delle persone, non chiediamo 

condoni tombali, scudi fiscali, privilegi, auto blu , super pensioni ( vorrei che mi spiegassero quanto hanno 

versato certi cittadini per ricevere pensioni da 30000 euro e superiori ) chiediamo solamente di vivere come 

è scritto nella Costituzione Italiana. 

Non credo che manchino i soldi, i soldi ci sono, eliminiamo le auto blu, dimezziamo i super stipendi, 

ridimensioniamo  le super pensioni, accorpiamo comuni, eliminiamo le regioni, ecc...... potrei continuare, 

ma la nostra classe dirigente vuole veramente toccare i privilegi o è più facile togliere ai cittadini 

affamandoli. 

Quello che non capisco come DL 31 maggio 2010, n°78, non abbia prodotto un dibattito pubblico tra 

sindacati ed associazioni di categoria e cittadini i quali vengono pesantemente messi in grave difficoltà 
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